

FITNESS

BeOne sale de compras y adquiere a Gaia dos gimnasios en Ourense y Valencia

La cadena gallega se ha hecho con el control de los centros deportivos municipales AQA Ourense y AQA Albal, que Gaia operaba en régimen de concesión administrativa. Con esta operación, la compañía eleva a 37 el número de instalaciones que opera en España.

Palco23
10 ene 2020 - 11:00



Nueva operación corporativa en el sector del fitness. La gestora de instalaciones deportivas BeOne ha firmado un acuerdo con Gaia para adquirir dos gimnasios en Ourense y Valencia. Se trata de dos instalaciones que operaba con la marca AQA en régimen de concesión administrativa, y que pasan a formar parte de la red de BeOne. Los términos económicos de la compraventa no han trascendido.

Se mantendrá la marca comercial de los centros, AQA, hasta que se produzca el **rebranding** que BeOne realizará en los próximos tres meses. El club de Ourense, el cuarto que la compañía opera en esta provincia, cuenta con una sala fitness de 400 metros cuadrados, tres salas de actividades, dos piscinas y una zona de *spa*. El centro hoy por hoy emplea a 18 trabajadores que dan servicio a más de 3.500 usuarios, y quedan por delante 26 años de gestión hasta que venza la concesión.

Las instalaciones de AQA Albal, por su parte, comprenden una sala fitness de 400 metros cuadrados, dos salas de actividades, ludoteca, dos piscinas, zona *spa* y solárium. Cuenta con 17 empleados, más de 4.600 usuarios, y 12 años por delante de gestión. Es el segundo centro del Grupo BeOne en la Comunidad Valenciana, puesto que ya gestiona la Piscina Municipal de la localidad de Lliria. En ambos casos, se mantendrá la totalidad del personal, que pasará a formar parte de la plantilla de la cadena gallega.

Gaia suelta lastre con la venta de dos concesiones administrativas a BeOne

Con esta compraventa, la compañía eleva a 37 el número de complejos deportivos que opera en España, de los cuales 33 son concesionales y cuatro son propios. De este modo, gestionará más de 195.000 metros cuadrados de espacios deportivos, dará servicio a 175.000 usuarios y contará con una plantilla de más de 1.200 trabajadores.

Esta operación no es la única que la cadena tiene pensado culminar en 2020. “Estamos en plena negociación de varios proyectos que esperamos que fructifiquen en el primer semestre, operaciones que cristalizan el plan de expansión de BeOne”, ha afirmado Roberto Ramos, cofundador y director general de la gestora gallega. En 2017 la empresa firmó la compra de la gallega Aquafit, cuyos cinco centros se integraron en la red de BeOne, y anteriormente adquirió el club madrileño Fun4U.

Esta operación llega un año después de que el fondo de inversión Formentor Capital comprara el 84% de BeOne e inyectara 10 millones de euros para su expansión. El fondo se hizo con el control de las acciones que hasta entonces ostentaba Atlas Capital, que entró en la compañía en 2009.

Por su parte, Gaia suelta lastre y el número de centros que gestiona hasta cinco: tres en A Coruña, uno en Torrent (Valencia) y otro en Madrid. La compañía dirigida por Marcos Fernández ha dejado de operar varios clubes en Andalucía durante los últimos

| años para reducir gastos, deuda y sanear la compañía.